

Observation n°36 :

Madame AUDEBERT

Comme chacun veut bien le comprendre la rumeur puis la certitude d'un nouveau coup monté via la mairie de Mignaloux Beauvoir fait surface .

Il faut l'énergie des riverains concernés pour en arriver à ce triste constat . Car c'est grâce à eux que la réunion du 14 Juin prochain confirmera les faits .

Il y a quelques mois déjà le "cirque" a commencé avec un projet de déviation de Mignaloux qui part à l'endroit de votre projet de parc ,c'est l'anarchie voir l'hypocrisie qui dominant le moment....

Je nous vous demandons de considérer le refus de ce projet avant tout débat publique.

Que se passe t'il quant à la gestion et communication de Grand Poitiers via le mutisme de Mignaloux

Merci de votre retour

Salutations

Philippe GAUDIN